
 
 
 
 

    

    

 

 
 

 
   

 
 

 
  

  

 

   

 

    

 

 

     

    

 
   

Die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP Landstraße María Elena Taramona de 

Rodríguez stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 23.06.2022 gemäß § 23 GO-BV 

folgende 

Anfrage 

Apostelgasse - Baumschnitt und Nachpflanzung 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher Erich Hohenberger, 

in der Bezirksvertretung von 16.06.2021 habe ich einen Antrag zum Pflanzen eines 

Baums in der Apostelgasse 26-28 eingebracht. Bis jetzt wurde der Baum noch nicht 

gepflanzt, obwohl dem Antrag zugestimmt wurde. 

Wann wird der Baum in der Apostelgasse 26-28 gepflanzt? 

In der Apostelgasse 24 wurde in der ersten Mai Woche einen Baum gefällt. 

Warum wurde der Baum gefällt? War er krank? Wird er nachgepflanzt? 

Die ersten zwei Bilder zeigen den übrig gebliebenen Stamm des gefällten Baumes 

sowie seine Äste. Das Foto unten zeigt, wo der Baum gefällt wurde (Apostelgasse 24). 


